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                                        №  １  

発言順位 
１ 

会 派 名 
 政 友 会 

発言議員 
大 野 幸 一  

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○条例改正に至った背景と概要について 

議 案 第 ２ 号 ○条例改正に至った背景と概要について 

議 案 第 ３ 号 
○今回の条例改正による現行制度からの変更点について 

○今回の条例改正による中小企業に対する影響について 

議 案 第 ４ 号 

○新型コロナウイルスワクチン接種に要する経費及び一般職人件費 

  現在の新型コロナウイルスワクチンの接種状況と今回補正予算に計上するこ

とになった経緯について 

  コールセンター等事務委託費への約１億円の増額補正の内容について 

議 案 第 ８ 号 ○令和２年度の決算全体の所見について 
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                                       №  ２   

発言順位 
２ 

会 派 名 
公 明 党 

発言議員 
伊 福 幸 一 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○条例改正による市民生活への影響について伺う 

議 案 第 ２ 号 ○条例改正による市民への影響について伺う 

議 案 第 ３ 号 ○条例改正に至った法改正の背景について伺う 

議 案 第 ４ 号 

○徴収事務に要する経費について、計上に至った経緯について伺う 

○介護事業者の助成に要する経費について、陰圧装置の設置にあたり、その概要、

目的、効果を伺う 

○新型コロナウイルスワクチン接種に要する経費について、今後の接種計画と接種

対象年齢が１２才以上に引き下がった事への対応について伺う 

○教育指導に要する経費について、林間学校・修学旅行キャンセルに伴う手数料が

計上された理由について伺う 

議 案 第 ８ 号 ○令和２年度に実施した新型コロナウイルス感染症対策の決算状況について伺う 
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№  ３  

発言順位 
３ 

会 派 名 
日本共産党 

発言議員 
佐 竹 知 之 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○個人情報の保護に対して市はどのように対処するのか、基本姿勢を伺います 

○この条例改正において、市民にとってのメリット、デメリットはどうか伺いま

す 

議 案 第 ２ 号 

○個人番号カードを紛失した場合、条例改正後、市民はどのように手続きをする

のか伺います 

○再発行に係る手数料制度をなくすことによって、本市の負担はどのくらいにな

ると想定しているか伺います 

議 案 第 ３ 号 ○この融資を受けるためには、ほかにどんな条件があるのか伺います 

議 案 第 ４ 号 ○国が実施するマイナポイント事業の内容についてお伺いします 
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№  ４  

発言順位 
４ 

会 派 名 
立憲民主党 

発言議員 
河 内 一 朗 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○令和３年９月１日より施行される「行政手続における特定の個人を識別するた

めの番号の利用等に関する法律」の概要を伺う 

○改正概要に「番号利用法において、従業者等の同意により退職前の勤務先から、

再就職の勤務先に当該従業者等の特定個人情報の提供を可能とする規定が追

加」とあるが、市民にどのような影響があるか伺う 

議 案 第 ２ 号 

○改正前の手数料の金額と、年間の再交付件数を伺う 

○個人番号カードの発行主体が変わることで、本市にどのような影響があるか伺

う 

議 案 第 ３ 号 
○今回の改正によって本市内の創業希望者がどの程度増加すると見込んでいるか

伺う 

議 案 第 ４ 号 

○戸籍住民基本台帳事務に要する経費 

  マイナンバーカードの現在の交付枚数及び交付率と今後の増加見込みについ

て伺う 

○介護事業者の助成に要する経費 

  陰圧装置の効果について伺う 

  設置対象施設は市内何カ所でいつ頃設置される予定か伺う 

○教育指導に要する経費 

  小中学校の林間学校、修学旅行は１４校中何校が中止または延期となったか

伺う 

  キャンセル後の学校行事の対応について伺う 

  

  

  

  

  



令和３年鎌ケ谷市議会定例会 令和３年９月会議発言通告書（代表質疑） 

5 

№  ５  

発言順位 
５ 

会 派 名 
未来フォーラム 

発言議員 
三 橋 一 郎 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○本条例改正はデジタル庁設置法、デジタル社会の形成を図るための関係法律の

整備に関する法律が令和３年９月１日に施行されたことに伴い、番号利用法の

改正があったことが背景となっているが、一連のデジタル改革関連法の施行に

よる市の業務への影響について伺う 

議 案 第 ２ 号 
○条例改正により手数料にかかる事務作業はどのように変わり、市への影響はあ

るのか伺う 

議 案 第 ３ 号 
○市制度融資の創業支援金について、運転資金を５００万円から１，２５０万円

に、設備資金を１，０００万円から２，０００万円に増額した理由を伺う 

議 案 第 ４ 号 

○市営住宅の管理運営に要する経費について伺う 

  今回補正予算に計上することになった経緯 

  火災発生から補正予算計上まで時間を要している理由 

  繰越明許費を設定する理由 

  

  

  

  

  

  

  


